



Delegación Provincial de Melipilla y PDI capacitan a equipos de emergencia de San Pedro para prevenir incendios forestales

Description

La jornada se enfocó en fortalecer los procesos de denuncia, investigación y coordinación interinstitucional ante la proximidad de la temporada de incendios que inicia en octubre. informó la Delegación Presidencial Melipilla

En preparación para la próxima temporada de incendios forestales, la Delegación Presidencial Provincial de Melipilla, junto a la Brigada Investigadora de Delitos Contra la Salud Pública y Medio Ambiente (Bridesma) de la Policía de Investigaciones, realizaron una capacitación especializada dirigida a los equipos de emergencia de la Municipalidad de San Pedro.

La iniciativa busca reforzar la prevención y mejorar los procedimientos de investigación frente a este tipo de siniestros que afectan significativamente a la provincia de Melipilla cada año.

Fortalecimiento de la coordinación interinstitucional

En representación del delegado presidencial provincial Bastián Alarcón, participó el jefe social de la institución, Germán Jiménez, quien explicó que la jornada se centró en tres ejes fundamentales: fortalecer la prevención, optimizar los procesos de denuncia y mejorar las metodologías investigativas aplicadas a incendios forestales.

“Tuvimos una reunión en que participaron funcionarios de PDI, donde fueron convocados equipos de San Pedro, además del equipo de emergencias y territorial de delegación, para poder iniciar un diálogo que nos permita conocer elementos desde los cuales se puedan generar estrategias para prevenir los incendios forestales que afectan de manera importante a nuestra provincia”, detalló Jiménez.

El representante de la Delegación Provincial indicó que se espera replicar esta capacitación próximamente con equipos de emergencia de otras comunas de la provincia.

Preparación ante la temporada de incendios

El jefe de Bridesma Metropolitana, Subprefecto Fabián Contreras, valoró positivamente la instancia formativa. “Preparándonos para la temporada de incendios que comienza en octubre, donde se nos solicitó realizar esta capacitación más que nada instructiva, para dar a conocer la labor que realiza la brigada”, señaló.

Contreras destacó que la jornada resultó provechosa porque se abordaron problemáticas relevantes que permitieron aclarar la dinámica de investigación que desarrolla la unidad especializada.

Importancia de la denuncia ciudadana

El Subprefecto Francisco Letelier, jefe de la BICRIM Melipilla, enfatizó el rol crucial que cumple la denuncia como fundamento legal de las investigaciones. “Policía de Investigaciones de Chile está preocupada de esta temática, y desde hace bastante tiempo se vienen desarrollando capacitaciones en relación a Incendios Forestales”, explicó.

Letelier hizo un llamado a la ciudadanía a realizar las denuncias correspondientes: “incentivando a la gente a que concurra tanto a los cuarteles policiales, carabineros o fiscalía, para realizar la denuncia, que es el sustento legal que tienen las policías para llevar adelante la investigación”.

Agradecimiento municipal

El jefe de gabinete de la Municipalidad de San Pedro, Fabián Landa, expresó su reconocimiento por la iniciativa. “Agradecemos de sobremanera este tipo de iniciativas, porque sufrimos anualmente este tipo de riesgos”, manifestó.

Landa destacó el valor de la capacitación en aspectos legales y procedimentales: “considerando que esta era una capacitación en denuncia y procesos legales en relación a Incendios Forestales, dado que siempre es necesario saber y estar capacitados”.

El representante municipal resaltó que este tipo de mesas de trabajo permiten mejorar los protocolos existentes y mantener la coordinación entre las distintas instituciones involucradas en la prevención y combate de incendios forestales.

El Maipo/Imágenes DPPM

Date Created

Agosto 2025